



En noviembre se desembarcaron 50.874 toneladas en la zona.

Desembarque pesquero en Biobío disminuyó en un 41,2% en un año

En noviembre de 2024 el desembarque pesquero en la Región registró un total de 50.874 toneladas, presentando una disminución interanual de 41,2%, cifra inferior en 35.682 toneladas, incido principalmente por la menor captura de pescados. Respecto al desembarque nacional, Biobío contribuyó con el 18,0%, de acuerdo al Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Por subsector, el artesanal capturó un total de 21.596 toneladas, aportando el 42,4% del desembarque regional, cifra que registró un descenso de 64,7% en doce meses. Este resultado se explicó por el menor

desembarque de pescados, en especial anchoveta.

En el caso del subsector industrial, este contribuyó con el 57,5% del desembarque regional, al registrar 29.228 toneladas, con un ascenso interanual de 15,0%, incido principalmente por el mayor desembarque de pescados, en particular jurel.

En relación al análisis acumulado, entre enero y noviembre de 2024 se desembarcaron 1.102.464 toneladas, acumulando una contracción del 15,5% en comparación el mismo periodo del año anterior, al extraerse 202.514 toneladas menos en la Región.